



MAR - 5 1985

**NOTICE OF APPROVAL**

**AVIS D'APPROBATION**

**ADDENDUM**

This is an addendum to a Notice of Approval issued to:

Le présent est un addendum à l'avis d'approbation émis à:

Tokyo Electric Canada Ltd.,  
9 Meteor Drive  
Rexdale, Ontario  
M9W 1A3

This addendum adds the following Electronic Cash Register (ECR's) to this Notice of Approval.

Cet addendum ajoute les caisses enregistreuses électroniques énumérées ci-dessous à cet avis d'approbation.

MANUFACTURER  
Fabricant  
NCR

MODEL NUMBER  
N° de modèle  
2118

1) The weight display must be easily visible to both the operator and customer from the normal position of "trading". In no instance should the weight display be greater than 45° from the customer's normal line of sight. The weight display must be locked in position.

(1) Le dispositif d'affichage pondéral doit être facilement visible par le préposé et le client, dans la position normale de commerce. Le dispositif ne devrait en aucun cas se trouver à plus de 45° de la ligne de vision normale du client; il doit être fixé dans cette position.

(2) When installed, the remote indicator unit must not be located more than 2 metres from the weighing element.

(2) Une fois installé, le télé-indicateur ne doit pas se trouver à plus de 2 mètres de la balance.

(3) The NCR 2118 does not incorporate a training mode, therefore each entry must be voided and validated to prevent up-dating of stored data.

(3) Le modèle NCR 2118 ne comporte pas de mécanisme de simulation. Ainsi, chaque entrée doit être annulée et validée afin d'empêcher l'actualisation des données enregistrées.

  
W.R. Virtue

Chief  
Legal Metrology Laboratories

Chef  
Laboratoires de la Métrieologie légale

File No. / N° de dossier:  
O6922-T280

